



Figure 1

Installing the Bracket:

1. Thread the screw bit into the tree in a position that is at least two feet above your head when positioned in your tree stand. Bowhunters should raise the bracket even higher to allow for clearance of the bow.
2. When the bracket is installed completely into the tree so no threads are exposed, align one of the holes in the top of the bracket so that it faces directly upward. (there are 4 holes equally spaced around the end of the bracket opposite the screw bit)
3. Insert the umbrella base (A) into the hole as shown in Figure 1
4. Secure the umbrella base by inserting the retainer pin (B) through the small hole in the bracket and through the hole in the umbrella base

Securing the Umbrella to the tree:

The hunter's umbrella is designed to fit snugly to the tree. A portion of the umbrella is cut away to allow the umbrella to wrap around the tree for best rain protection. Four nylon ties are included to stabilize the umbrella portion around the tree.

Installing the nylon ties:

Snap the four ties to the snaps located on the back side of the umbrella. Snap two of the ties to the snaps that are across from each other and wrap them around the tree and tie them as shown (See figure 2). Repeat this process with two additional ties.

Caution: Do not use in the presence of lightning! Like any umbrella, this product will conduct electricity. It is never safe to be in any tree during a thunder storm.

Installer l'étrier :

1. Insérez la mèche de vissage dans le mirador à au moins 30 cm (2 pi) au-dessus de votre tête lorsque vous êtes installé dans votre mirador. Les archers devraient soulever encore plus l'étrier pour permettre le dégagement de la flèche.
2. Lorsque l'étrier est complètement installé dans le mirador, de sorte que les filets ne sont pas exposés, alignez un des trous à la partie supérieure de l'étrier afin que ce dernier soit orienté directement vers le haut. (il y a 4 trous équidistants autour de l'extrémité de l'étrier du côté opposé à la mèche de vissage)
3. Insérez le pied du parapluie (A) dans le trou comme illustré à la figure 1
4. Fixez le pied du parapluie en insérant la goupille de retenue (B) dans le petit trou de l'étrier et le trou du pied du parasol

Fixez le parapluie au mirador :

Le parapluie du chasseur est conçu pour s'ajuster parfaitement au mirador. Une partie du parapluie est découpée pour que ce dernier s'insère autour du mirador afin de mieux protéger contre la pluie. Quatre attaches en nylon sont comprises pour stabiliser une partie du parapluie autour du mirador.

Installer les attaches en nylon :

Accrochez les quatre attaches aux mousquetons situés à l'arrière du parapluie. Accrochez deux des attaches aux mousquetons qui sont opposés l'un à l'autre et les enrouler autour du mirador, puis attachez-les comme illustré. (Voir la figure 2) Répétez ce processus avec les deux autres attaches.

Mise en garde : Ne pas utiliser s'il y a des éclairs! Comme tout parapluie, ce produit conduit l'électricité. Lors d'un orage, il n'est jamais sécuritaire de rester à l'intérieur d'un mirador.

